Un Impresionante Chalet de Lujo Ski-In Ski-Out de 8 Dormitor

Francia, Courchevel, Courchevel 1850, Cospillot

Chalet - REF: TGS-A3116











C. Carlos	T U

Nº dormitorios: 8 Piscina interior Aire acondicionado Sala de esquí

Nº de baños: 8 Chimenea BBQ Sala de cine/tv

Nº de personas: 15 Jacuzzi Lavavaiillas

Aparcamiento Sauna Televisión Distancia al telesquí: 100m Distancia al centro: 1km M² vivienda: 687 m² SPA privado Lavadora

Terraza Jardín privado Trastero

Vistas montañosas Gimnasio/Fitness

Piscina privada Ascensor privado Sala de masajes

Actividades en la es<u>tación</u>

Esquí/Snowboard Ciclismo Esquí de fondo Golf BTT Equitación Excursionismo Navegación

Un Impresionante Chalet de Lujo Ski-In Ski-Out de 8 Dormitorios en Courchevel 1850 con Capacidad Para 15 Huéspedes

Chalet es un chalet de lujo en expansión distribuido en más de 7,300 pies cuadrados de espacios de vida decadentes en 4 pisos separados con una suntuosa piscina cubierta climatizada y un spa estilo centro turístico con hammam.

Retírese a un refugio resplandeciente que lo espera en los Alpes franceses en este chalet de lujo con todo el personal ubicado en la pista Cospilot del destino de esquí de renombre mundial, Courchevel 1850.

Disfrute de impresionantes vistas de los Alpes franceses y de la ubicación central de Chalet justo en el corazón de Courchevel 1850. Las comodidades y los servicios de este alquiller de chalet de lujo compiten con muchos hoteles de 5 estrellas de todo el mundo.

UN CHALET DECADENTE EN LA CIMA DE UNA COLINA

Disfrute de impresionantes vistas desde las ventanas del piso al techo en Chalet. Acurrúquese junto al fuego crepitante en la amplia sala de estar después de un día emocionante en las pistas de este

impresionante chalet.

COMPLETAMENTE PERSONAL YA SU SERVICIO

Chalet es un chalet de lujo con todo el personal en Courchevel 1850 que incluye servicio de media pensión. Esto incluye lo siguiente:

Recogida y regreso con chofer en el aeropuerto Chef privado de 8:00 a 11:00 y de 16:00 a 22:30 Servicio de mayordomo de 8:00 a 11:00 y de 16:00 a 22:30 Chofer de guardia de 9 am a 11 pm Limpieza diaria de 9 a. m. a 3 p. m. y de 5 p. m. a 7:30 p. m.

CHALET DE LUJO SKI-IN SKI-OUT

Chalet está ubicado en la pista Cospilot en Courchevel 1850, en el lugar ideal para entrar y salir directamente desde su chalet. El exterior cuenta con un balcón envolvente con vistas épicas de los árboles y las montañas circundantes. Es el lugar ideal para llamar hogar en Courchevel 1850.

Impresionantes habitaciones llenas de cálidos tonos tierra con tonos crema, pisos pulidos y lujosas alfombras para brindarle el entorno ideal para relajarse y descansar con un verdadero estilo de 5 estrellas.

Desde una amplia suite principal con impresionantes vistas a la cima de los pinos y un balcón hasta suntuosas suites para huéspedes con baños en suite estilo spa, Chalet es el lugar ideal para llamar hogar en Courchevel 1850.

Este chalet es único en su clase, con impresionantes características y comodidades que compiten con la mayoría de los hoteles de 5 estrellas. Deje que sus hijos disfruten de sus vacaciones en la habitación infantil, equipada con 2 literas para que duerman cómodamente hasta 4 personas.

Las impresionantes áreas de comedor en este chalet de lujo en Courchevel 1850 lo dejarán asombrado. Ponga la mesa para que 15 invitados disfruten de la comida de sus sueños servida por un chef y mayordomo privados.

Las amplias áreas de estar y comedor se combinan para crear una gran sala espectacular, brindándoles a usted y a sus invitados espacio para moverse libremente mientras disfrutan de un entorno decadente en medio de la nieve y los pinos aromáticos que envuelven este resplandeciente chalet.

Disfrute de vistas pintorescas mientras contempla las montañas y las pistas de Courchevel y la pista de esquí de Cospilot. Tome su copa de vino, salga y respire el aire fresco de la montaña.

La impresionante piscina cubierta y spa en Chalet le dará tiempo para relajarse, recargar energías y descansar en la comodidad de su propio chalet de lujo en Courchevel 1850. Esto es lujo en su máxima expresión en un entorno moderno con paredes de piedra apilada y mármoles oscuros realzados por iluminación empotrada.

Después de un día agotador en las pistas, relájese y descanse tomando su propio ascensor privado de vidrio hasta el nivel inferior, donde descubrirá este paraíso de lujo resplandeciente que incluye una piscina privada climatizada, un jacuzzi interior, un hammam, un nórdico baño y una ducha de vapor rejuvenecedor. Esta es la mejor forma de vivir en un hogar lejos del hogar.





